



La investigación en oncología de la USAL obtiene 375.000€

> La Universidad de Salamanca recibe una inversión de 374.875 euros para desarrollar investigaciones en el área oncológica a través de la Fundación de Investigación del Cáncer de la propia USAL. En 2013, 411 personas se beneficiaron de los programas facilitados por Fundación y se realizó un total de 857 estudios genéticos. Este montante se utilizará para financiar la gestión del Biobanco en red de enfermedades oncológicas de Castilla y León, entidad integrada por los bancos de tumores de la USAL y de siete hospitales, informa Ical.